

# BAKAMLA

## Brantas Hama Tikus, Babinsa Cawas Gepyok Tikus Di Lahan Persawahan Desa Gombang Klaten

Agung widodo - [KLATEN.BAKAMLA.ID](http://KLATEN.BAKAMLA.ID)

Dec 29, 2024 - 16:35



*Brantas Hama Tikus, Babinsa Cawas Gepyok Tikus Di Lahan Persawahan Desa Gombang Klaten*

Klaten – Dalam upaya menekan pertumbuhan populasi hama tikus yang dapat merusak hasil pertanian, Serda Tri Wahyono, Babinsa Desa Gombang dari

Koramil 20/Cawas Kodim 0723 Klaten bersama para petani dan stakeholder setempat, melaksanakan kegiatan gerakan pengendalian hama tikus di lahan persawahan Desa Gombang, Kecamatan Cawas, Kabupaten Klaten. Minggu (29/12/2024)

Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mencegah kerusakan lebih lanjut yang disebabkan oleh hama tikus, yang selama ini menjadi ancaman serius bagi para petani. Salah satu metode yang digunakan dalam kegiatan ini adalah dengan membakar lubang-lubang tikus yang ditemukan di area persawahan. Hal ini diharapkan dapat mengurangi populasi tikus, yang diketahui berkembang pesat di musim tanam.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Desa Gombang, Ir. Ngadiyono serta Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Desa Gombang, Dwi S. Kegiatan pengendalian hama ini mendapat sambutan positif dari para petani yang menganggapnya sebagai langkah penting dalam menjaga kelestarian hasil pertanian mereka.

Serda Tri Wahyono, saat ditemui di lokasi kegiatan berharap, gerakan pengendalian hama tikus ini dapat terus dilakukan secara berkala, serta menjadi contoh bagi gapoktan lain dalam mengatasi masalah hama tikus yang sering mengganggu sektor pertanian.

“Kami akan terus bersinergi dengan para petani dan pihak terkait untuk mengatasi masalah hama tikus agar hasil pertanian di Desa Gombang tetap terjaga dan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” ujar Serda Tri.

Sementara itu, Ketua Gapoktan Desa Gombang, Ir. Ngadiyono mengucapkan terimakasih kepada Babinsa atas partisipasi dan dukungannya dalam kegiatan ini.

“Kami sangat berterima kasih atas bantuan dari Babinsa yang selalu sigap dalam mendukung para petani. Sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat sangat penting untuk menjaga ketahanan pangan,” kata Ir. Ngadiyono.

Ketua Gapoktan Desa Gombang juga berharap dengan adanya kegiatan ini, diharapkan populasi hama tikus dapat terkontrol dengan baik, sehingga kerugian yang dialami oleh petani dapat diminimalisir dan hasil pertanian di Desa Gombang tetap optimal. (Red)

